

ADES FORMATIONS

# Mobilité Internationale

• UNE EXPÉRIENCE UNIQUE •



[www.adesformations.fr](http://www.adesformations.fr)  
[ggervais@adesformations.fr](mailto:ggervais@adesformations.fr)  
05 53 79 12 87



# *Sommaire*

**3 LES ATOUTS**

**5 LES MODALITÉS**

**6 LEURS TEMOIGNAGES**

# Les atouts



**Vivre une expérience riche en rencontres, développer son autonomie et son esprit d'ouverture, améliorer ses compétences linguistiques, donner une dimension internationale à son CV... Voilà autant de bonnes raisons de partir à l'étranger pendant votre formation à l'ADES !**

Lors d'un stage à l'étranger, c'est l'ensemble de l'environnement qui est nouveau et que l'on va découvrir : un nouveau lieu, une équipe, des personnes, un cadre légal, une culture. Faire ce choix signifie se confronter à un contexte différent. Choisir de partir, s'éprouver ailleurs, c'est se confronter à de nouvelles expériences.

Il faut parfois se préparer à un véritable choc culturel. Cette démarche fait appel à des capacités d'adaptation personnelle.

Pour les étudiants, les périodes de formation à l'étranger constituent une expérience personnelle marquante, mais cette expérience ne prend tout son sens que lorsqu'elle est collectivement partagée.

C'est pourquoi nous encourageons les départs à plusieurs, ainsi que les temps d'échanges, tant dans la préparation, que dans la réalisation et la restitution.



**« Réaliser un stage ailleurs, c'est s'adapter à un autre mode vie. C'est aussi être en capacité de questionner ses modèles pour vivre avec autrui et travailler dans un contexte social et humain différent du sien... »**

# Les modalités



## Public visé :

**Infra-bac > Moniteur Éducateur**  
**Post-bac > Édicateur Spécialisé & Édicateur Jeunes Enfants**

## Durée :

2 mois maximum - 60 jours

## Montant de la bourse :

Il est variable selon le pays de destination.

Point de vigilance : aucun montant pour la France et les pays Dom-Tom.

**Modalités de calcul des bourses** (pas de cumul bourse Région et ERASMUS+) :

### • Publics infra-bacs:

- Région Nouvelle-Aquitaine : durée de 4 semaines (au-delà pas d'aide)
- ERASMUS+ : durée de 8 semaines ou 58 jours calendaires

### • Publics post-bacs :

- Région Nouvelle-Aquitaine : durée de 8 semaines
- ERASMUS+ : durée de 8 semaines ou 58 jours calendaires

## Pièces à joindre :

- Dossier complet : lettre de motivation, budget, passeport, visa, vaccinations selon pays, copies transport, justification d'hébergement, permis de travail selon la destination...
- Signature d'une convention de stage avec l'établissement d'accueil. Pour chaque filière, l'équipe pédagogique détermine les périodes de stage les plus appropriées.

## Les modalités d'organisation prennent en compte :

- Les contraintes des dispositifs de financements régionaux et/ou européens qui requièrent une durée de stage particulière
- La nécessité que l'étudiant soit déjà bien inscrit dans sa culture professionnelle

## Choisir une destination :

Pour faire son choix il est donc nécessaire de se renseigner et de se documenter, via Internet en particulier, par des rencontres et échanges...

# Ils ont fait l'expérience



« Au terme de mon stage spécialisé en Angleterre, j'ai pu découvrir une nouvelle institution avec un fonctionnement et des législations différentes de celles de mon pays d'origine. .... Cela a été l'occasion de mettre en avant mes compétences notamment dans le domaine de la prévention. En effet, j'ai pu réaliser un support de communication ... afin de les sensibiliser aux risques liés à une alimentation trop riche en sucres ....

J'ai pu éveiller ma curiosité et mon ouverture à la culture britannique en proposant des actions éducatives adaptées aux jeunes enfants, des actions de bilinguisme pour favoriser les échanges, .... Enfin, ce stage a été l'occasion de m'adapter à une autre culture et faire évoluer certaines de mes valeurs professionnelles. .... »

Emeline Etudiante EJE 3ème année  
Busy Bees Pre School – Church Stretton – Angleterre

« Après la durée conséquente nécessaire à la préparation de ce stage, j'attendais beaucoup de cette expérience. Un voyage seule durant lequel j'ai pu apprendre énormément sur moi, apprendre à repousser mes limites, faire preuve d'une adaptation importante à des conditions climatiques extrêmes et à une culture différente. La confrontation avec des pratiques plus avancées dans la réflexion fut d'une grande richesse.

Je pense que cette expérience a participé à constituer la professionnelle que je suis. J'ai pu prendre contact avec des structures de type MECS et rencontrer des éducateurs. Un stage d'une très grande richesse qui m'a tout de même fait ressentir un certain isolement vis-à-vis de la formation. Un lien plus important aurait été plus profitable pour un meilleur déroulement. »

Lola Etudiante ES 3ème année –  
Fondation équestre l'étoile bleu – Canada





[www.adesformations.fr](http://www.adesformations.fr)  
[ggervais@adesformations.fr](mailto:ggervais@adesformations.fr)  
05 53 79 12 87



*Et si vous tentiez  
l'expérience ?*